
テーマ（提案11） 

 受話器のスペース利用法 

◆提案に至った理由 

各部署には 600 台もの電話機があるので、受話器の部分を新たな財源の

一つとして、また、職員への告知スペースとして活用したらどうかと思いま

した。  

◆内容及び効果 

〇予想される効果  
・毎日使う受話器ですので、よく目に付くと思います。 
・よく目に付くならば、広告としての価値はあると思います。 
・１台１０円でも月額６千円、年 72,000 円、10 年で 720,000 円収入に
なります（文具店など）。  

〇必要な所要額   
・広告募集の場合  0 円（若干の収入あり） 
・事業者の広告以外にも、周知 
事項等（電話対応の言葉づかい、 
公文書の書き方、安全運転活動 
の周知、各課からのお願い、災 
害対応の刷り込み、施策の周知 
など）にも使えると思います。 

〇必要な所要額 

・内部利用の場合  実費 

◆課題等 

〇出稿期間や料金、どのような広告や告知を選定するかを決める必要があり

ます。  

〇既にいろいろ貼り付けてある受話器もあるので、調整が必要な場合があり
ます。  
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